

Vuelven los Premios Zapping

El acto tendrá lugar en CaixaForum Barcelona el 16 de marzo

Ya se pueden escoger los finalistas de los Premios Zapping al ocio audiovisual de calidad, que este año celebran su XXII edición. La votación se efectúa en la web de los [Premios Zapping](#).

Estos galardones, que otorga la Asociación de Consumidores de Medios Audiovisuales de Cataluña (TAC), se celebrarán el jueves 16 de marzo en CaixaForum Barcelona. Se trata del reconocimiento más directo del público a los contenidos y a los profesionales del mundo audiovisual. Su característica principal es que sobre todo valoran el esfuerzo por hacer un ocio de calidad y no únicamente la audiencia numérica.

El talante y prestigio de los Premios Zapping responde al hecho de que los votos son populares, ya que los usuarios y espectadores escogen los finalistas de cada categoría y un jurado (del mundo académico y profesional) decide con su elección los ganadores.

La Asociación sorteará una entrada doble para la cena-cóctel de la entrega de los Premios Zapping entre los internautas que hayan votado.

La Asociación de Consumidores de Medios Audiovisuales de Cataluña es una asociación sin ánimo de lucro, integrada por más de 17.000 personas. Su objetivo, abierto a todos los ciudadanos, es colaborar en la mejora del ocio audiovisual, haciéndose eco de la voz de sus usuarios.

Para más información, Elena Mira, directora de comunicación de los Premios Zapping: prensa@taconline.net | 93.488.17.57 | www.premioszapping.org | www.taconline.net

